
                                                                                                                       

CITTA' DI TORINO

CIRCOSCRIZIONE VI

CONS. CIRC.LE  N.82/2018     

                                        
PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI

IL GIORNO 4 LUGLIO 2018

Il Consiglio della Circoscrizione 6 è convocato nelle prescritte forme, per la seduta d’urgenza, nella 
sala delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via San Benigno, 20, alla presenza dei  seguenti 
Consiglieri:

AVRAMO DI PUMPO MANCINI
BARBIERI FESTA MANECCHIA
BERAUDO GARCEA MARTELLI
CAMBAI GIORGITTO PETRARULO
CANGELLI LANZA RUSSO
CATIZONE LEDDA SCAGLIOTTI
CECCARELLI LICARI SCIRETTI
CIAPPINA LOMANTO ZITO

E quindi in totale, con la  Presidente Carlotta SALERNO, n. 25 Consiglieri.
Risultano assenti i Consiglieri: FESTA – RUSSO. 

In totale n. 23  Consiglieri presenti.

con l'assistenza del Segretario  Dott. Paolo CAPOLONGO per  discutere in  

SEDUTA PUBBLICA

il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno: 

ORDINE DEL GIORNO IN MERITO A: “RICHIESTA DI SPERIMENTAZIONE BIGLIETTAI 
FISSI SULLA LINEA 4”.



VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA

ORDINE DEL GIORNO

Richiesta di sperimentazione bigliettai fissi sulla linea 4

RILEVATO CHE

Da ormai molto tempo è nota la problematica del mancato pagamento del biglietto da parte della 
maggioranza degli utilizzatori di pullman e tram.  Questo incide notevolmente sulla qualità del 
servizio fornito ai pochi viaggiatori paganti, che si trovano a dover utilizzare mezzi pubblici pieni 
fino all’eccesso e ad avere grosse difficoltà nel salire e nello scendere a causa dei viaggiatori non 
paganti che stazionano costantemente dinnanzi alle porte, pronti a fuggire all’arrivo dei controllori;

CONSIDERATO CHE
Il ripristino dei bigliettai fissi a bordo comporterebbe una moltitudine di vantaggi tra cui: la 
possibile creazione di nuovi posti di lavoro, contrasto più efficace al fenomeno dell’evasione 
tariffaria, maggiore tutela sia per l’utenza che per i turisti, una migliore qualità del servizio offerto 
ai cittadini;

CONSIDERATO ALTRESI’ CHE
La richiesta del ripristino dei bigliettai fissi a bordo nella Città di Milano è stata proposta nel 2016 
sotto la Giunta Pisapia e che nel marzo 2017 un Ordine del Giorno sulla medesima tematica, votato 
bipartisan, ha comportato la sperimentazione su linee specifiche quali la 90 e 91 e altre che 
percorrono le vie più complicate della Città;

IL CONSIGLIO DELLA VI CIRCOSCRIZIONE
INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per chiedere l’inizio di una sperimentazione dei bigliettai fissi 
a bordo della Linea 4 e, se lo si ritiene opportuno, su altre linee che hanno dimostrato nel tempo 
criticità simili. 

Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione palese per alzata di mano, accerta e proclama il 
seguente esito:

PRESENTI 23
VOTANTI 23
FAVOREVOLI 23
CONTRARI   /
ASTENUTI   /

La proposta è approvata. 


